



きりんぐみだより12月

もうすぐたのしい…

いよいよ今年も最後の月になりました。きりんぐみの子どもたちの話題はもちろん“クリスマスプレゼント”について。「プレゼント決めた?」「まだ、考え中。」「ブラックサンタって知ってる?プレゼント持っていったらうんだって。」と話題が尽きません。ベアーズのクリスマス会でもなにか楽しいことがあるといいね…とみんな話しています。

寒くなってきたので感染症が気になるところですが、保健指導で手洗い・うがい・鼻のかみ方を教えてもらったので生活の中で意識しながら過ごしていきたいと思います。

年末年始に向けて楽しく、元気に過ごしていきたいですね!

12月の行事予定

4日(水) 幼児身体測定 10日(火) 避難訓練
13日(金) 全園児歯科健診 20日(金) クリスマス会
5日&12日&19日(木) えいごであそぼう
29~1/3 年末年始休み

今月のねらい

- 大人や友達と関わる中で様々な気持ちを経験する
- 冬の健康的な生活の仕方を知り、手洗い・うがいを意識して行おうとする
- 友達と一緒に歌ったり、音楽に合わせて楽器を鳴らしたりする

♪ 今月のうた ♪

幼児：おもちゃのチャチャチャ
クラス：赤鼻のトナカイ
お正月



友達関係が深まる時期です

進級したばかりの頃は大人にくっついてあそぶ姿が多かったのですが、最近は大人から離れ、子ども同士で誘いあってあそぶようになりました。あそび会の後から始まったリレーごっこ。砂場では「クジラの歯を治しましょう」と歯医者さんごっこ。公園の築山ではその日によっていろいろなごっこあそび。子どもたちのやりとりを見ていると、細かく設定を決めていたりして面白いです。

そんな風に仲が深まると共に、いろいろな気持ちの葛藤もみられます。ごっこあそびでやりたい役が友達と同じになり、どちらも譲りたくない。〇ちゃんはいいいけど口ちゃんと一緒にはいやだ。私はこんな風にあそびを進めたいのに友達が同じ気持ちになってくれないなどなど…。そんな場面をたくさん見かけますが、少しずつ自分の気持ちを主張したり、相手の意見も聞いたり、譲ったり、譲ってもらったりしています。“自分の機嫌は自分でとれるように”気持ちをコントロールすることを経験してもらえたらなと思います。



年末年始の休みについて

年末年始にお休みのご予定がありましたら、ノートまたは口頭でお知らせください。

※他にも、お休みの予定がありましたら、同様にお知らせください。